

MOTOR

SOBRE EL CODIGO DE CIRCULACION

Nueva y recientes normativas dictadas por la Dirección General de Tráfico, han vuelto a poner de actualidad las sanciones que pueden imponerse a los conductores. En cierta medida, nos han vuelto a recordar lo que puede ser sancionado.

Pero el automovilista, o algunos automovilistas, desconocen en parte, una serie de deberes y obligaciones que contempla el código de circulación y que son motivo de sanción.

Por ejemplo, el colocar pegatinas o llevar cortinas en las ventanillas, puede costar una sanción de 2.000 pesetas.

Llevar la matrícula sucia, doblada o que los números no se puedan leer correctamente, lleva implícita la sanción de 4.000 pesetas.

No llevar rueda de repuesto, llave de ruedas o de gato, triángulos de señalización, o juego completo de lámpara de repuesto, puede costar una sanción de 1.000 pesetas por cada uno de estos apartados.

Si el limpia palabrisas no funciona está sancionado con 2.000 pesetas.

Atención a los intermitentes. 2.000 pesetas por no hacer la señalización de las maniobras con la debida antelación. Lo mismo por no utilizarlos o por no quitarlos después de haber efectuado cualquier maniobra, así como se ha de regular su contacto. Llevar fundida cualquier luz de posición, intermitente o de frenada, también lleva la misma sanción.

Derramar aceite en la calzada, producto de una pequeña fuga, puede costar 15.000 pesetas. Y atención, si usted

de pelea con el conductor de al lado o este le hace una maniobra incorrecta, tomeselo con calma, pues soltar un taco a levantar amenazadoramente la mano, le costará 1.000 pesetas si es denunciado por un agente de tráfico.

Lleve siempre todos los documentos al día y a mano. El premiso de conducir caducado, le costará 1.000 pesetas. El seguro obligatorio hay que llevarlo encima, pues le costará el no llevarlo, 3.500 pesetas. Cambiar de domicilio, sin notificarlo a tráfico, tiene la sanción de 2.000 pesetas.

Como verá, el Código de Circulación es amplip y vale la pena repararlo de vez en cuando. Es cuestión de tener la documentación en regla y no olvidar de comportarse con los principios básicos de la conducción.

NOTICIAS

HORIZON DIESEL Y SU SISTEMA DE ALIMENTACION

Talbot ha introducido en el Horizón Diesel un sistema muy sencillo de purga inmediata del circuito de alimentación. Ahora quedarse sin gasoil en el depósito no supone ningún problema. Basta aflojar el tornillo de purga existente en la bomba pues en lugar muy accesible, aflojar el tornillo de la bomba y accionar ésta hasta que el gasoil salga sin burbujas. Se aprietan los tornillos aflojados y el motor queda listo para arrancar.

EL PEUGEOT 205 SE FABRICARA EN ESPAÑA

En el próximo Salón de Ginebra que se celebrará en marzo, será presentado el Peugeot 205, vehículo que dentro de algunos meses entrará en producción en las cadenas de Talbot posee en Villaverde (Madrid). Este coche está a medio camino entre el Samba y el Horizón y su motorización sea doble: 1.219 y 1.360 cc. aunque tampoco de descarta la posibilidad de una versión diesel con el motor que equipa el Horizón.

MENOS MUERTOS SIN LIMITE DE VELOCIDAD

Según un reciente estudio llevado a cabo por especialistas americanos en temas de seguridad vial, la limitación de velocidad no parece ir de acuerdo con el número de accidentes mortales. Así, en Estados Unidos, país donde las limitaciones son muy rígidas por cada 100.000 habitantes se producen 23 fallecimientos por accidentes de tráfico, 27 en Bélgica, 26 en Austria y 25 en Francia. En Alemania, donde no hay limitaciones de velocidad la cifra a descendido en dos años de 21 a 19 muertos.

MEJORAS EN LA GAMA FORD ESCORT

Ford España ha introducido en la gama de su modelo Escort una serie de variaciones o mejoras, principalmente en el equipamiento de serie. Estas variaciones comprenden faros halógenos, en las versiones L y GL, caja de cinco velocidades en las versiones GL y Ghia, así como otros pequeños detalles. Estas mejoras no tienen coste adicional para el usuario.

Fotos ALCALDE

Fotografía Industrial y Publicitaria
REPORTAJES DE BODA EN:
Cine S.8m, 16 m. y Video

Por su reportaje de Boda, fotos Alcalde le obsequiará con un poster gigante

Plaza Manuel Montañá, 3
Tel. 870 77 00
C/. Corró, 140 - Tel. 870 13 34
GRANOLLERS

FARMACIAS DE TURNO EN GRANOLLERS

Miércoles, 2 RAHOLA
Jueves, 3 TORRENTS
Viernes, 4 VILA
Sábado, 5 MAS
Domingo, 6 BELLAVISTA
Lunes, 7 JONCH - PUIG
Martes, 8 MONTAÑA